

P1-011: Innenministerien grün besetzen!

Antragsteller*innen Anna Siebert

Von Zeile 10 bis 12 löschen:

JUGEND NRW werden wir weiterhin das Handeln von Polizei, Geheimdiensten, Ministerien und Justiz hinterfragen und kritisieren. ~~Wenn das linksradikal ist – dann sind wir eben linksradikal.~~

Begründung

Begründung: Die Grüne Jugend NRW als linksradikal fest zu bezeichnen würde alle die ausschließen, die sich nicht als linksradikal definieren. Die Grüne Jugend NRW sollte eine Jugendorganisation sein, in der sich niemand ausgegrenzt fühlt.

Unsere Bestrebung sollte es sein, dass das Hinterfragen nicht weiterhin als radikal aufgefasst wird (hier ist im Antrag nicht klar definiert von wem!). Neben friedlichen Demonstrationen könnte alternativ auch Kundgebungen in Innenstädten, mediale Artikel z.B. auf den Facebook – Seiten oder Anträge an den Landesverband der Alt-Grünen genutzt werden, um die Radikalität und gerade auch die Linksradikalität aus dem „bloßen Hinterfragen“ zu nehmen.